

- PRESSEMITTEILUNG -

IKARUS TOURS plant Jubiläums-Weltreise im Oktober 2022

Rund um den Globus durch vier Länder in 26 Tagen. Unter der Leitung der Weltreiseleiterin Mónica Specht.

Königstein, 28. Februar 2022. IKARUS TOURS plant im Oktober 2022 nachträglich zu seinem 50-jährigen Firmenjubiläum 2020 eine Sonderreise rund um die Welt. Begleitet wird die Reise durchgehend von der Länderexpertin Mónica Specht, die seit drei Jahrzehnten IKARUS-Reisegäste durch die Welt führt. Die Vier-Länder-Kombination beginnt mit einem ersten Besichtigungsaufenthalt in Singapur. Die Reise setzt sich mit einem ausführlichen Besuch der Nord- und Südinsel Neuseelands und deren landschaftlichen und kulturellen Höhepunkten fort. Einige erholsame Tage folgen anschließend in einem Inselresort in der Südsee auf Fiji. Den Abschluss der Reise bildet Kaliforniens Metropole Los Angeles, bevor die Rückreise nach Frankfurt startet.

IKARUS TOURS Jubiläums-Weltreise

www.ikarus.com/jubilaeums-weltreise-ikarus-tours

26-tägiges „Round-the-World“-Routing, das neben den Metropolen Singapur und Los Angeles ein intensives und ausführliches Neuseeland-Programm auf beiden Inseln bietet. Im Ausgleich dazu stehen erholsame Tage in der Südsee auf Fiji auf der Reiseroute.

Reisedatum: 13.10. - 07.11.2022

Ikarus Tours mit Sitz in Königstein ist Spezialist für Studien- & Erlebnisreisen, Aktivreisen und Expeditionen sowie Kreuzfahrten und maßgeschneiderte Individualreisen. Der Veranstalter hat nahezu alle Zielgebiete weltweit im Programm. Bei seinen Reisen verfolgt Ikarus Tours ein „Ganzheits-Konzept“, das möglichst alle Aspekte eines Reiselandes einbezieht.